

COMMUNIQUE DE PRESSE

Rencontre du Secrétaire général de l'Organisation de la Conférence islamique avec une délégation du Mouvement de la Résistance islamique HAMAS.

Le Secrétaire général de l'OCI, Son Excellence le Professeur Ekmeleddin Ihsanoglu, s'est réuni avec Monsieur Khaled Misheal, Chef du Bureau politique du Mouvement de la Résistance islamique Hamas et la délégation qui l'accompagne. Les deux parties ont examiné l'évolution de la cause palestinienne notamment à l'issue des élections législatives en Palestine ainsi que les manœuvres israéliennes à l'encontre de la ville d'Al-Qods Al-Charif visant à dénaturer son cachet arabo-islamique et sa judaïsation.

Le Secrétaire général a affirmé à la délégation hôte, la position ferme de l'OCI consistant à soutenir les droits nationaux inaliénables du peuple palestinien et en premier lieu son droit à établir son Etat palestinien indépendant avec pour capitale Al-Qods Al-Charif. Le Secrétaire général a également souligné la nécessité de respecter le choix démocratique du peuple palestinien et de poursuivre l'assistance internationale. Il a par ailleurs invité la délégation à se comporter avec réalisme vis-à-vis des impératifs politiques internationaux en vue de préserver la sécurité, les acquis et les droits nationaux du peuple palestinien.

Djeddah, le 14 mars 2006